
 
Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 17 Settembre 2020 

 

L'anno 2020, il giorno 17 del mese di Settembre, si è riunito, in modalità videoconferenza, incontro convenzionalmente 
inteso presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di 
Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 738547 del 29.07.2020, per trattare gli argomenti di cui 
all'allegato O.d.G; 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 10:13, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri 
Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Savoca Salvatore - Scarlata F.sco Paolo 
– Tusa Pasquale -  Viscuso Giacomo mentre risulta assente il Consigliere Serio Paolo. 
Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 
Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Greco saluta e ringrazia gli ospiti per la loro disponibilità ad essere 
presenti in questa seduta per la Commemorazione del XXVII Anniversario del martirio del Beato Padre Pino Puglisi 
ossia Padre Maurizio Francoforte per la Parrocchia San Gaetano - il Sig. Mimmo De Lisi per l’Associazione “Centro 
Padre Nostro” – il Preside, Prof. V.zo Guarneri, il Vice-Preside, Prof. Buccheri Domenico, per l’Istituto Padre Pino 
Puglisi,   
il Presidente Greco, in ricordo di Padre Pino Puglisi, elogia le strutture territoriali presenti quali la Chiesa, le Scuole, il 
Centro Padre Nostro per quello che hanno fatto in passato e fanno attualmente per la crescita della II Circoscrizione; 
alle ore 10:17 entra il Consigliere Serio, a seguire il Presidente Greco concede la parola ai presenti nel seguente ordine: 
Padre Maurizio Francoforte saluta i presenti, ringrazia tutti coloro che si sono adoperati in passato per il bene del 
territorio, ha fiducia, conta sull’aiuto, sulla protezione di Don Pino Puglisi e della Madonna che dal cielo ci supportano 
affinchè continuiamo ad essere circondati di tanta collaborazione reciproca perché ognuno faccia la sua parte per 
rendere sempre migliore la nostra comunità ed il territorio in cui viviamo; 
Il Prof. Buccheri ritiene importante la sinergia che contraddistingue i rapporti tra Scuola, Circoscrizione, Chiesa e Centro 
Padre Nostro in quanto aiuta sicuramente a superare i problemi esistenti sul territorio, quindi migliorare il territorio in cui 
si vive seguendo il pensiero e la volontà di Padre Pino Puglisi; 
Il Prof. Guarneri espone i problemi presenti sul territorio attraverso i rapporti con le famiglie degli alunni che hanno 
rappresentato le problematiche vissute nel quotidiano, riguardo alla sicurezza della scuola, il Preside riferisce, ad 
esempio, che fino adesso, in piena pandemia, essa sembra sotto controllo in quanto il materiale esistente potrà 
compensare le esigenze di una settimana; 
il Sig. Mimmo De Lisi fa una ricostruzione del progetto di P. P. Puglisi, evidenzia il ruolo del Centro Padre Nostro che 
oggi sta portando avanti la realizzazione dell’Asilo Nido a Brancaccio per cui le carte danno buone speranze per 
raggiungere l’obiettivo e poi continuare con la realizzazione della nuova Chiesa e quindi ancora con la necessità di una 
viabilità alternativa; 
il Vice-Presidente Savoca ringrazia gli ospiti presenti, critica la situazione reale in cui si riscontra da un lato il lavoro 
portato avanti dalle strutture territoriali, dall’altro l’assenza quotidiana dell’Amministrazione Comunale che non fa la sua 
parte nei vari servizi da offrire alla città; 
il Consigliere Tusa, ricordando P. P. Puglisi, riferisce che dopo la sua morte è avvenuta una “rivoluzione” sul territorio 
che rispecchia oggi il cambiamento che ha avuto luogo negli anni, come voleva d’altra parte il ns Parroco di Brancaccio, 
attraverso il lavoro svolto dalle strutture che rappresentano i presenti in questa seduta; 
il Consigliere Marchese riferisce di essere amareggiato in quanto la politica che conta, da un po' di tempo, latita il ricordo 
di P. P. Puglisi, sottolinea che la II Circoscrizione è sempre attiva attraverso il Consiglio anche perché i servizi verso la 
cittadinanza non sono espletati a dovere dalle Aziende Partecipate ma anche i cittadini non fanno la loro parte a tutela  
del territorio in cui vivono, quindi chiede aiuto ai rappresentanti del privato sociale affinchè la gente venga educata in tal 
senso; 
IL Consigliere Scarlata riferisce di essere onorato per la presenza in questa giornata particolare, vuole ricordare la figura 
P. P. Puglisi attraverso una comparazione tra il cambiamento del quartiere e quanto detto da P. P. Puglisi sulla 
riflessione “E se ognuno fa qualcosa” “quindi in questo siamo in tanti faremo tanto”; 
Il Presidente Greco, ringraziando i presenti per i vari interventi, conclude riflettendo sulla speranza di vedere realizzato 
l’Asilo Nido che può permettere la continuità del cambiamento ed, a tal fine, ringrazia i presenti per il lavoro svolto dalle 
strutture di loro appartenenza, inoltre il Presidente Greco ricorda che i problemi presenti sul territorio potrebbero essere 
risolti attraverso l’attuazione del Decentramento tra Amm.ne Centrale e Periferia dove le Circoscrizioni o le future 
Municipalità potrebbero intervenire direttamente per risolvere le varie problematiche in quanto conoscono bene il 
territorio. Il Presidente Greco chiude la seduta alle ore 11:36. 

              Il Segretario                                                                                                    Il Presidente  
         Responsabile U.O.                                                                                               Mario Greco 
Direzione Organi Istituzionali                                                    Firmato in originale 
           D.ssa G. Lotà   
     Firmato in originale 


